

## Ponent: se inaugura el nuevo edificio de Educación Infantil

**REDACCIÓN** | Para este viernes por la mañana está prevista, a partir de las nueve de la mañana, la inauguración del nuevo edificio de la Escola Ponent de Granollers, situada en la calle Rafael de Casanova número 71. Se trata de una inauguración que se hace coincidir con la celebración del 25 aniversario del centro y que permitirá la oportunidad de participar en el acto de presentación de una forma oficial del nuevo edificio para Educación Infantil que se ha puesto en marcha.

En la plana baja del nuevo equipamiento, una deseada y solicitada reivindicación desde hace tiempo, donde se agrupan las dos líneas de Educación Infantil, hay seis aulas con sus servicios correspondientes: aula de psicomotricidad, aula para pequeños grupos, tutoría, un pequeño comedor y vestuario y sanitarios para el profesorado y para el personal no docente. Otros aspectos importantes que debían de formar parte del proyecto inicial, como un gimnasio y un comedor más amplio que el que se ha hecho, no se han podido llevar a cabo por problemas relacionados con los recortes llevados a cabo en el sector de la enseñanza. Las nuevas plazas creadas suponen un aumento del alumnado de un centro que está situado estratégicamente



Se inaugura la nueva ampliación de la Escola Ponent.

XAVIER SOLANAS

en el Barri Ponent, configuran parte viva de este popular barrio desde hace 25 años, conmemoración que se recordará también de una manera especial. La Escola Ponent cuenta actualmente con 360 alumnos y cerca de una treintena de profesores. La financiación de las obras la han llevado a cabo la Generalitat de Catalunya, que concedió una subvención de 1.500.000 euros, y el Ayuntamiento de Granollers, que ha aportado un total de 900.000 euros.

### MEJORA DEL CENTRO Y SALTO CUALITATIVO

La concejala de Educación, **Pietat Sanjuán**, considera que *"se trata de una importante y significativa obra que ha hecho posible la mejora cualitativa del centro, ya que a lo largo de sus 25 años de historia ha ido mejorando y modernizando sus instalaciones por lo que contamos con un centro por el que han pasado a lo largo de todos estos*

granollers

*años miles de escolares".* Se espera que el acto de inauguración sea presidido por el alcalde **Josep Mayoral**, asistiendo por parte de la Generalitat de Catalunya, **Eva Maresma**, jefa de área para la Coordinación y la Planificación Escolar de los Servicios Territoriales del Maresme-Vallès Oriental. Con motivo de la celebración del 25 aniversario se plantará un árbol.

En relación a la situación de los centros escolares del Vallès Oriental cabe destacar que estos se encuentran inmersos estos días en todos los temas relacionados con las preinscripciones ya realizadas, un trabajo de encaje de bolillos en el que trabajan estos días intensamente.

Hay que recordar que la oferta de plazas de las diecisiete escuelas, públicas y concertadas en Granollers, es de 710 para P-3 y de 347 para 1r de ESO.

La concejala de Educación pide, en estos momentos de crisis, *"una sensibilidad especial con el sector educativo para escuchar sus demandas por lo que pido colaboración y ayuda especial para seguir con un buen sistema público de enseñanza".*

XAVIER SOLANAS



## Las prisiones, centro de debate

La sala Estabanell acogió el pasado viernes por la mañana una jornada especial de debate sobre el tema: *¿Y si hablamos de las prisiones?*. Un interesante debate que contó con importantes ponentes en un acto organizado por Justicia i Pau, Dimas Inserció Social y la Fundació Universitària Martí l'Huma. En estos momentos han en las cárceles catalanas unos 7.000 reclusos que sufren también las repercusiones de la crisis. Entre los participantes al acto cabe destacar la presencia del Síndic de Greuges, **Rafael**

**Ribó**, que habló, desde su experiencia, de la situación general que vive este colectivo en estos momentos. A destacar igualmente la celebración de una mesa redonda que contó con la participación de **Xavier Martorell**, Director General de Serveis penitenciaris del Departament de Justícia, y de **Josep M<sup>a</sup> Fabró**, capellán de la prisión de Can Brians. Durante los debates se puso de manifiesto el buen trabajo que llevan a cabo asociaciones como Dimas, presidida por **Josep Manel Sebastià**, que tiene como finalidad la acogida, acompañamiento y la inserción social y laboral de las persons amenazadas de exclusión.

## Protestas contra los recortes en enseñanza

La foto que ilustra esta información corresponde a una cacerolada que se llevó a cabo ayer jueves por la mañana, de 8,45 a 9 horas, en la escuela Mestres Montaña, dentro de las muestras de protesta que causan en el sector la serie de recortes, el anuncio de centros y de líneas de P3, así como la defensa de la escuela pública. Además de las escuelas públicas otros centros de Granollers y comarca han anunciado actos de protesta para los próximos días. La Asamblea de Mestres del Vallès Oriental anima a los centros a secundar estos actos que se llevan a cabo en escuelas e institutos de todo Catalunya en el Marc Unitari de la Comunitat Educativa (MUCE), contra la LOMCE y los recortes en educación. Así, el Instituto Antoni Cumella tenía pensado llevar a cabo ayer jueves día 25 de abril, una Jornada en defensa de l'Escola Pública catalana y de calidad con un cierre en señal de protesta por la situación actual con diversos actos a partir de las 6 de la tarde. Para el día 28 anuncian manifestación...

XAVIER SOLANAS

